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Los Ángeles, viernes 18 de octubre de 2024 

Candidatos a la alcaldía 
e Los Angeles detallan 

los tres mayores desafíos 
en gestión municipal 
  

Nicolás Maureira Royo 
prensaVlatribuna.cl 
  

ada vez quedan 
menos días para 
que el país viva una 

fiesta de la democracia con 
la celebración de las elec- 
ciones municipales yregio- 
nales 2024, dondela batalla 
para asumir como alcalde 
de Los Angeles asoma 
como una de las definicio- 
nes más interesantes en la 
provincia de Biobío. 

Este 26 y 27 de octubre 
el elector tendrá que ele- 
gir al sucesor de Esteban 
Krause Salazar, quien no 
pudorepostularseal cargo 
al cumplir su tercer perio- 
do en línea. En la papeleta, 
entonces, aparecerán seis 
candidatos y, obviamente, 

sólo uno podrá quedarse 
con el ansiado sillón edi- 
licio. 

Teresa Stark, 
Independiente: 

+ Seguridad: El 30% del 
presupuesto será destina- 
do a este tipo de mate- 
rias en el amplio espectro, 
como la ampliación de la 
red televigilancia, más 
patrulleros en las calles, un 

DESAFÍOS EN GESTIÓN 
MUNICIPAL 

En la previa a estos 
comicios, Diario La Tribu- 
na ha elaborado algunos 
reportajes en relación a 
las propuestas de los can- 
didatos sobre determina- 
dos ítems. Ya te informa- 
mos sobre las ideas de los 
postulantes en el ámbito 
de salud, también sobre la 
materia de seguridad. En 
esta oportunidad, será el 
turno de abordar sobre los 
desafíos en gestión muni- 
cipal. 

Dentro de los tópicos, 

hay coincidencias entre 
los candidatos en priorizar 
sus esfuerzos en caso deser 
alcalde en la seguridad ciu- 
dadana, así como también 
la conectividad vial y salud. 

A continuación, revisa 
los principales desafíos 
elegido por cada una delos 
candidatos a alcalde de Los 

  

Ángeles. Cabe mencionar 
que los aspirantes recalca- 
ron que es difícil haceruna 
selección de tres desafíos 
ante la variedad de urgen- 

  

cias que requiere la comu- 
na, pero de todas formas 
aceptaron participar en la 
dinámica propuesta por 
este medio. 

Nota: el candidato José Pérez Arriagada del Parti- 

do Radical no respondió las consultas de Diario 
La Tribuna. 

Patricio Badilla, 
Independiente por un 
cupo del Partido Social 
Cristiano (PSC): 

+ Seguridad: Tenemos que 
ser más proactivos, que 
el alcalde y sus diez con- 
cejales vayan al Congreso 
a hablar con los senado- 

  

plan de luminarias peatonales, la recuperación de más 
espacios públicos para las familias e intervenciones en 
los barrios con más deporte, entre otros. 

Tenencia responsable: En el problema de los animales 
vagos, la tenencia es clave, (por eso) aumentaremos 
de 1.500 a 2.000 la cantidad de esterilizaciones en 
un año. Reformularemos el centro veterinario con más 
profesionales hasta lograr una atención de urgencia 
24/7. Ampliaremos el actual centro temporal de 
mascotas en Cantarrana. 

Conectividad: Ejecutaremos todos proyectos viales 
que ya han comenzado: Circunvalación norte, doble vía 
de Orompello, camino María Dolores y las Industrias, 
la extensión de Ricardo Vicuña hacia el poniente y 
no bajaremos los brazos hasta lograr un acuerdo con 
EFE para mejorar la actual avenida ferrocarril. Junto 
con eso, crearemos la oficina de Caminos y Puentes. 

res y diputados para que endurezcan las leyes, no 
sacamos nada nosotros en tener más carabineros 
y cámaras si las leyes son blandas, porque el delin- 
cuente sale al otro día. 

Hospital de alta complejidad: Tenemos que sacar 
a flote este proyecto, para que las personas que 
necesitan atención en un recinto como ese no 
tengan que ir a Concepción, Temuco o Valdivia, 
donde encarece más el tema. Tenemos que traer 
el Hospital de Alta Seguridad a Los Ángeles. 

» Adultos mayores: Tenemos que seguir creando más 
ayudas sociales al adulto mayor. Los programas que 
lleguen del gobierno tenemos que implementar 
nosotros una ambulancia que los puedan trasladar y 
asistir a nuestros adultos mayores que son muchos 
en la comuna. 

. 
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Carlos Peña, Partido de la Gente (PDG): 

+ Tener un sistema de con- 
trol de gestión munici- 
pal, con enfoque hacia la 
comunidad y de procesos 
internos. Apoyado de la 
informática y las audito= 
rías externas periódicas. 

. Establecer procedimien- 
tos claros de tramitación 
de solicitudes a la municipalidad, considerando un 

plazo de respuesta para cada tipología, tenien- 
do presente la reglamentación vigente y el apoyo 
jurídico del equipo municipal, a objeto de hacerlos 
más expedidos. 

Tener una oficina de apoyo al emprendimiento 
del ciudadano, dándole orientación y apoyo en la 
gestión jurídica y administrativa. 

Iván Norambuena, Chile Vamos: 

+ Seguridad: la destina- 
ción del presupuesto, 
elemento a mejorar la 
tecnología para la pre- 
vención del delito, con 

cámaras con un control y 
personal adecuado, como 

también la inversión en 
mejorar la iluminación. Lo 
más importante es que 
el municipio instale la Oficina de Defensa de las 
Víctimas y para eso hay que destinar recursos para 
contratar un equipo de profesionales y abogados 
que se preocupe de ese tema. 

. Conectividad: hay que hacer un reordenamiento 
del tránsito, elaborando proyectos que permitan 
descongestionar ciertos sectores. 

Acercar la salud: Tenemos que disponer de equipos 
y un nuevo sistema y programa de atención a los 
usuarios, sobre todo a las personas de la tercera 
edad, por eso estamos trabajando en un nuevo 
programa y sistema de atención de salud en los 
domicilios. 

Nivia Riquelme, Pacto Izquierda Ecologista 
Popular: 

» Conectividad: Mejorar la 
conectividad entre barrios 
postergados y el resto de 
la ciudad como Paillihue, 
Villa Génesis y Villa Gali- 
lea, habilitando y aumen- 
tando pequeños tramos 
ahora usados como “ata- 
jos' y prolongar vías como 
Marconi hacia Paillihue 
realizando expropiaciones que estén en armonía 
con nuestro medio ambiente. Definición sobre paseo 
Colón y eliminación de esferas peligrosas. 

  

Revisión de propuestas no cumplidas de campañas 
anteriores: aquellos ofrecimientos que le hacen a las 
personas y después no hubo soluciones, en eso me 
gustaría hacer hincapié. 

Apoyo a madres: serán apoyadas con salas cunas 
cercanas a los lugares de donde ellas viven o tra- 
bajan. 
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